



Desde la Dirección de discapacidad y la Oficina de Empleo se está trabajando en forma articulada para poner en marcha una fábrica de elementos ortopédicos para que la ciudad pueda abastecerse pero al mismo tiempo podría hacerse extensivo al departamento.

“La idea es poder facilitar los elementos y al tiempo generar mano de obra. La construcción de estos elementos incluiría a jóvenes con necesidad de trabajo y por que no jóvenes con alguna discapacidad que tengan alguna habilidad para ensamblar estos elementos” explico Sandra Salina, Directora de Discapacidad.

La propuesta tiene que ver con una demanda real de la gente mas necesitada de estos elementos en la ciudad y que recurren antes que a cualquier otro lugar al municipio, ya que es su principal referente, y al mismo tiempo responder a una necesidad de trabajo, añadió Debora Canton Debat, de la Oficina de Empleo.

Se ha coordinado una reunión para esta semana con la gente del INTI, quienes poseen la propiedad intelectual del producto y quienes pueden llevar adelante la capacitación para la construcción.

“En este tiempo hemos recibido de CONADIS la aprobación del proyecto de Banco Descentralizado de ayuda a capacidades técnicas, que entendemos va a acompañar el proceso de fabricación. Creemos que con la construcción de estos elementos (sillas de rueda, bastones, muletas, andadores, etc.) se va a beneficiar a las personas sin ingreso u obras social”, agregaron.

Salinas recordó el inicio el 6 de enero de “**Acciones de verano**” que es un tiempo de recreación y de compartir de niños y jóvenes de todos los barrios que se están inscribiendo, en el balneario municipal.